

# 夜間学校ニュース

在日朝鮮人・韓国人の  
指紋押なつ拒否断固支持!

1987年3月13日  
西成区萩之茶屋2の  
8の9 旅路の里氣付  
釜ヶ崎夜間学校

定住外国人に市民権を

## 「失業率、最悪の3%と

### 釜ヶ崎・外国人労働者・・・

最近の夜間学校ニュース

は、新聞記事の転載が多い。

新聞ぐらじ読んで、

何を考えての転載や」とい

う声がボチボチ聞こえてき

人口の労働力人口といつて  
の中にしめる失業者の割合  
の一ことだが、一九五三年に  
失業率の調査を始めて以来、

初めて3%をこえたといつ。

これは、今年一月の時点

で、百八十二万人の失業者  
が、日本にいるとこりとこ  
をあらわしてあり、昨年一  
月時点での比較でいと、  
就業者が増えたのは一

かくも、石炭、造船、非  
鉄などの構造不況業種は、  
それそれ人員削減計画を立  
てており、十万人の削減を  
する、また、国鉄古ケビに  
なった人々も失業者の中に

就業者が減ったのは一

建設四万人減、製造業三

十万人減（織縫十九万人、  
自動車・造船など十七万人、  
人、鉄鋼、非鉄金属三万人）

化學、石油、石炭製品八万

人、鐵鋼、非鉄金属三万人）

製造業での就業者数の一  
れだけの落ち込みは第二次  
オイルショック以降では七  
九年四月の四十四万人に次

ぐものだといふ。

別にたしかな考へがある  
わけではない。つじつまの  
合わない話をみんなと一緒に  
に考えてみようといつだけ  
の話だ。

失業率といつのは、働く  
能力と意志がある労働者の  
市民館三階

農林業とサービス業、卸  
売・小売業、飲食店、

金ヶ崎夜間学校

みんなでつくろう  
みんなの会館

毎週金曜日

夜七時より

市民館三階

